

Koblenz, 24.03.2023 II

SAPOS-Newsletter aus Rheinland-Pfalz

## SAPOS-Dienste wieder verfügbar!

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Nutzerinnen und Nutzer des SAPOS®-Dienstes Rheinland-Pfalz, die SAPOS-Dienste HEPS und GPPS stehen wieder zur Verfügung!

Der Landesdatennetzbetreiber hat die Störung behoben.

Allgemeiner Hinweis für Messungen im betroffenen Zeitraum 24.03.2023, 05:15 MEZ bis 08:45 MEZ:

Vereinzelt sind Messungen, insbesondere im Grenzbereich, mit SAPOS-HEPS möglich gewesen. Wir möchte darauf hinweisen das diese Messungen Defizite bei der Positionsgenauigkeit haben können. Die hierbei übermittelten Korrekturwerte haben sich auf die jeweils nächstgelegene verfügbare SAPOS-Referenzstation bezogen. Die Fehlereinflüsse steigen mit der Entfernung zu der jeweiligen SAPOS-Referenzstation, wenn keine Vernetzungslösung berechnet wird. Bitte überprüfen sie daher Ihre Messungen im oben genannten Zeitraum.

Bitte entschuldigen Sie die Unannehmlichkeiten die Ihnen dadurch entstanden sind und haben Sie vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Geduld.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr SAPOS-Team Rheinland-Pfalz